

グラフふじ

ゲートボールの講習会

若い人でも、おとしよりでもできるゲートボールの講習会が、4月24日吉原小学校で開かれ、おおぜいの人が参加しました。

このゲートボールは、ゴルフにいたスポーツで、ちょっとした空地があればだれでもできるところから、教育委員会が、市民健康づくりの一環として市民に普及しようと開いたもの。参加者は、午前中ルールの講習を受けたあと広いグランドに出てゲームを楽しみました。



【楽しいゲートボールの講習会】

【オープンした卓球場】



吉原公園に 卓球場がオープン

吉原公園の中にこのほど市立体育館の付属卓球場がオープンしました

この卓球場には3台の卓球台が備えつけてあり、使用料は無料ですがラケットとボールは各自持参のこと。使用する場合は、教育委員会体育保健課へ申込めば使用許可証をもらえますので、おおいに利用してください。ただし、第2、第4月曜日は休場日ですので念のため。

労災や職業病の 相談所

最近増えつつある労働災害や職業病のいろいろな悩みごとを解消するための「労災・職業病相談所」が、4月から市庁舎2階の市民相談室に店を開きました。

この相談所は、毎月第2金曜日の午前10時から午後3時まで開き、県労働安全センターの専門職員が相談に当りますので、どうぞご利用のほどを……。



【労災や職業病の悩みごとはどうぞ】